

# Wallfahrt zum Gnadenbild in Dieburg: Aktionen des Missionskreis Indienhilfe

Von Mathias Diefenbach  
8. Aug. 2025



Auch in diesem Jahr wird der Missionskreis wieder mit Kerzen- und Süßwarenständen auf dem Wallfahrtsplatz an der Gnadenkapelle vertreten sein. Mit dem Erlös wird die Schule in Gundri gefördert, sie wird vom Missionskreis seit mehr als 40 Jahren unterstützt.

Nach der Lichterprozession besteht wieder die Möglichkeit, nicht verbrauchte Prozessionslichter direkt neben dem Kerzenstand zurückzugeben. Die Kerzenreste werden eingeschmolzen, um Licht- und Wärmepföpfe für die vom Krieg in der Ukraine betroffenen Menschen herzustellen. Dadurch wird auch das Müllaufkommen vermindert.

Mehr